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Beantragung von Fußgängerüberwegen (FGÜs) und Lichtsignalanlagen (LSA) 

 

 
 
Immer wieder wird die Errichtung von Fußgängerüberwegen und Lichtsignalanlagen an stark 
befahrenen Straßen gewünscht.  
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 

1. Stimmt es, dass jede Bürgerin und jeder Bürger bei der unteren 
Straßenverkehrsbehörde die Prüfung zur Errichtung eines Fußgängerüberweges 
oder einer Lichtsignalanlage beantragen kann? 

 
2. Wie erfolgt die behördliche Abstimmung eines solchen Anliegens? 

 
3. In welcher Weise wird ein anerkannter zusätzlicher Bedarf behördlich gedeckt? Wie 

und in welchem Zeitrahmen erfolgt die Umsetzung? 
 
Ich bitte um mündliche und schriftliche Beantwortung der Fragen. 
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